

Postulaciones y Matriculas

Carreras técnico-profesionales en Chile abren camino al éxito laboral



30
de enero:
 Proceso de Matrícula:
 Cierre de segunda etapa.
 (Fuente: Demre)



Las carreras técnico-profesionales se han consolidado como una excelente opción para los jóvenes chilenos que buscan una formación práctica y rápida, con una alta empleabilidad y excelentes perspectivas de futuro.

El elegir una carrera técnico-profesional (TP) es una decisión que abre un mundo de oportunidades para los jóvenes, tanto para los recién egresados de educación media, como para quienes buscan reencauzar su camino en la educación superior. Esta vía educativa, cada vez más valorada por el mercado laboral, ofrece una serie de ventajas que la convierten en una excelente opción para quienes buscan una formación práctica y rápida. Si hablamos de beneficios, las carreras técnico-profesionales están diseñadas para formar profesionales altamente capacitados y listos para enfrentar los desafíos del mundo laboral. Gracias a su enfoque práctico, los egresados suelen encontrar empleo rápidamente y con salarios competitivos. Además, muchos sectores productivos en Chile demandan constantemente profesionales técnicos. Industrias como la

construcción, la minería, la tecnología y la manufactura ofrecen excelentes oportunidades de empleo para los egresados de estas carreras. A diferencia de las carreras universitarias, las técnico-profesionales se centran en la adquisición de habilidades prácticas y conocimientos específicos en un área determinada. Esto permite a los estudiantes desarrollar competencias altamente valoradas por las empresas. Por otra parte, suelen tener una duración menor que las carreras universitarias, lo que permite a los jóvenes ingresar al mercado laboral antes y comenzar a generar ingresos. En ese sentido, muchas instituciones ofrecen modalidades de estudio flexibles, como clases en la noche o fines de semana, lo que facilita la conciliación de estudios y trabajo para aquellos que lo requieran. Respecto del mundo laboral que

ofrecen, este es dinámico y exige una constante actualización de conocimientos. Las carreras técnico-profesionales suelen ofrecer programas de capacitación continua que permiten a los egresados mantener sus habilidades al día. Hay diversas vías de desarrollo profesional, ya que los egresados pueden especializarse en áreas específicas, ascender dentro de las empresas o incluso emprender sus propios negocios.

¿Por qué estudiar una carrera TP?

Chile necesita profesionales técnicos altamente capacitados para impulsar su desarrollo económico y tecnológico. Por ello, las estadísticas demuestran que los egresados de carreras técnico-profesionales tienen una alta tasa de empleabilidad. Además, los profesionales técnicos suelen percibir salarios atractivos, es-

10 CARRERAS TÉCNICO PROFESIONALES DE MUY ALTA EMPLEABILIDAD

Carrera	Empleabilidad al 1er año	Ingreso promedio al 4º año
Ingeniería en Seguridad Privada	99,5%-100%	\$1.600.000-\$1.800.000
Ingeniería en Prevención de Riesgos, Calidad y Medio Ambiente	98,3%	\$1.600.000
Ingeniería en Conectividad y Redes, y en Ciberseguridad	97,8%	\$1.800.000
Ingeniería en Logística	97,5%	s/i
Ingeniería en Recursos Humanos	96,6%	s/i
Ingeniería Industrial	94,8%	s/i
Ingeniería en Informática	92,9%	s/i
Administración Pública	92,4%	\$1.700.000
Ingeniería de Administración de Empresas	92,1%	\$1.300.000
Técnico en Control Industrial y en Automatización y Control	90,3%	s/i

Fuente: Mifuturo.cl

pecialmente en sectores con alta demanda. Expertos concuerdan en que al trabajar en lo que te gusta y ser útil para la sociedad, la satisfacción laboral es mucho mayor.

En resumen, estudiar una carrera técnico-profesional en Chile es una excelente opción para aquellos jóvenes que buscan una formación práctica, rápida y con altas posibilidades de inserción

laboral. Si estás interesado en construir un futuro sólido y exitoso, ¡considera esta alternativa!

¿Dónde estudiar una carrera TP?

En Chile existen diversas instituciones que ofrecen carreras técnico-profesionales, como:
 •Centros de Formación Técnica (CFT): se especializan en la formación técnica y ofrecen una amplia gama de carreras.
 •Institutos Profesionales: ofrecen programas más cortos y enfocados en habilidades prácticas.
 •Universidades: Algunas universidades ofrecen carreras técnico-profesionales como parte de su oferta académica.
 Las carreras técnico-profesionales en Chile son una excelente opción para aquellos jóvenes que buscan una formación práctica y rápida, con grandes oportunidades de desarrollo profesional.

Factores que influyen en la empleabilidad y el sueldo

- **Demanda laboral:** sectores como la construcción, la minería y la tecnología tienen una alta demanda de técnicos.
- **Especialización:** cuanto más especializada sea la carrera, mayores serán las posibilidades de encontrar empleo y mejores remuneraciones.
- **Experiencia:** la experiencia laboral adquirida durante los estudios o en prácticas profesionales aumenta la empleabilidad y el sueldo.
- **Capacitación continua:** mantenerse actualizado en las últimas tecnologías y tendencias del mercado es fundamental para el desarrollo profesional.
 - Evalúa tus intereses y habilidades: ¿qué te gusta hacer? ¿cuáles son tus fortalezas?
 - **Investiga el mercado laboral:** ¿cuál es la demanda de profesionales en el área que te interesa?
 - Compara las opciones: considera diferentes instituciones educativas y sus planes de estudio. Te sugerimos cerciorarte que la institución esté debidamente acreditada por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), ya que le da más garantía de calidad.
 - **Infórmate sobre las diversas opciones:** de gratuidad, becas y créditos disponibles para financiar tu carrera.
 - **Habla con profesionales del área:** consulta a egresados y profesionales en activo para conocer sus experiencias

